
   

Einladung 
zum Frankfurter Consilium 

Hattersheim, den 02. Januar 2007

Einladung zum Frankfurter Consilium  
am 31.01.07 im Lyonel, Neu - Isenburg !!!

Sehr geehrte Freunde des Frankfurter Consilium, 
sehr herzlich möchten wir Sie wieder zum 
" Frankfurter Consilium " einladen.

In  fakultativer  Besetzung  diskutieren  20  bis  40  Mediziner  (u.a.  Dr.med.habil.Gerhard
Ohlenschläger  Biochemiker-Glutathion,  Prof.Dr.rer.nat.  Fritz  Popp  Biophysiker-
Biophotonen,  Initiator Ralf Kollinger,  Juliane  Sacher  Ärztin  NHV Krebs/AIDS,
Lothar Hirneise und Marcus Stanton) gemeinschaftlich Themen über regulative, onkologische,
immunologische, biochemische und integrative Aspekte einer ganzheitlichen Medizin. 

unser nächstes Treffen findet am Mittwoch, 31.01.07 um 19.00 Uhr
im Restaurant "LYONEL "
Haus mit Ambiente 
Carl – Ulrich – Str. 175 in 
63263 Neu - Isenburg statt.

Thema:  „Erfolgreicher Einsatz der Photonentherapie bei der Borreliose und
Neuroborreliose“

Nachfolgend der Bericht vom Vortragenden
Dr.med.Ingo Woitzel / Pforzheim:
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 Erfolgreicher Einsatz der Photonentherapie

Vor ca. 6 Jahren kamen Eltern mit ihrer an Borreliose erkrankten Tochter in meine Praxis und
wollten eine biologische Therapie ohne Antibiotika. Dieses war die Geburtsstunde für den Einsatz
der Photonentherapie bei der Borreliose-Erkrankung, die in modifizierter Form für viele andere
Erkrankungen eingesetzt werden kann.(Schmerztherapie, Allergiebehandlungen, Tumortherapie,
Depressionen, Diabetes,Wundheilungsstörungen etc.) 
Dieses einmalige Grundprinzip werde ich Euch am 31.01.07 darlegen.
Nach bereits 3 Behandlungen war das Kind beschwerdefrei und ist es bis heute geblieben. 
Ich führte daraufhin bei mehreren Patienten diese Behandlung durch. Ich muß gestehen, dass ich
von diesem Erfolg vollkommen überrascht war. Bei diesen Patienten hatten wir keinen Misserfolg.
Dieses veranlasste mich, in Zusammenarbeit mit dem Laborzentrum Ettlingen eine Anwendungs-
beobachtung mit knapp 136 Pat. durchzuführen, die interessante Ergebnisse ergab und die positive 
Wirkung auf das Krankheitsbild bestätigte.
Heute ist diese Art der Behandlung Standardtherapie in meiner Praxis. Die Kollegen und
Heilpraktiker, die die Behandlung übernommen haben, können von ähnlichen Erfolgen sprechen.
Die Photonentherapie wird bei mir für etliche Erkrankungen eingesetzt. Die Möglichkeiten zum
Einsatz dieser Therapie sind bei weitem noch nicht ausgeschöpft.

Dr.med.Ingo Woitzel

           
Aus organisatorischen Gründen möchten wir Sie bitten, umgehend eine Rückm@il zu senden
mit „ich komme“ - „ich komme nicht“ vielen lieben Dank.

Bis dahin alles Gute,
mit freundlichen Grüßen Ihr Ralf Kollinger

Organisatoren: 

Ralf Kollinger www.ralf-kollinger.de

Bitte nicht vergessen:
Kein Fort- und Weiterbildungs-Seminar / 
-Das Diskussionsforum
-Selbstzahler- Stammtisch.
-Die Kosten für Essen und Getränke trägt jeder selbst.
-Für die Moderatoren des Diskussionsforums und die Räumlichkeiten werden keine Kosten
erhoben.

Abgeschlossener Raum für ca. 50 Pers., ca.50-60 Parkplätze dierekt am Haus, Fahrstuhl von
aussen begehbar, Deckenleinwand – Deckenlautsprecher – Mikrophonanschluß, Bewirtung... 


